

Antrag Nr. 14-O-26-0090
FWG-Fraktion

Betreff:

Schaffung des Fahrradgegenverkehrs in der Raunheimer Straße (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Rahmen der Verbesserung eines Fahrradwegenetzes in Kostheim die Raunheimer Straße in ihrer ganzen Länge für das Befahren gegen eine Einbahnstraße zu ermöglichen

Die Passauer Straße kann heute schon bis zur Linzer Straße mit Fahrrädern im Gegenverkehr befahren werden. Durch das Ermöglichen des Gegenverkehrs können auf dem Weg Richtung Mainz gefährliche Streckenabschnitte auf der stark befahrenen Hochheimer Straße umfahren werde.

Mainz-Kostheim, 05.09.2014